

## El presidente del Observatorio Económico de Andalucía, Francisco Ferraro en el FORO GAESCO



El presidente del Observatorio Económico de Andalucía (OEA), Francisco Ferraro, impartió en el **FORO GAESCO** una conferencia sobre "La economía andaluza y sus perspectivas" en la que destacó que en Andalucía falta ambición para converger en términos de PIB per cápita con la media nacional.

[Leer Mas](#)

## El Plan Estatal de la Vivienda 2026-2030 a debate en GAESCO



La jornada tuvo como objetivo analizar la confluencia del borrador del **Plan Estatal de Vivienda 2026-2030** y el Anteproyecto de la Ley de Vivienda Andaluza. El gerente de **GAESCO**, Juan Aguilera, ante un numeroso grupo de empresarios expuso una serie de medidas que desde el punto de vista del sector deben ser tenidas en cuenta por Ley de Vivienda Andaluza, que se encuentra en trámite parlamentario. En dicha Jornada participó Alfredo Díaz-Araque Moro, director gerente de la **Asociación de Promotores y Constructores de España** que desgranó las conclusiones positivas del Plan Estatal de Viviendas desde el punto de vista del promotor

[Leer Mas](#)

## Juan Aguilera comparece en nombre de FADECO Contratistas en el Parlamento de Andalucía para hablar del Presupuesto de la Comunidad para 2026



El gerente de **GAESCO**, Juan Aguilera, compareció en representación de **FADECO** Contratistas, en el Parlamento andaluz en la Comisión de Economía, Hacienda, Fondos Europeos y Diálogo Social en el debate del Proyecto de Ley del Presupuesto 2026 de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

[Leer Mas](#)

## Presentación de los Presupuestos 2026 de la Junta de Andalucía para la provincia de Sevilla



El Delegado de la Junta de Andalucía en Sevilla acompañado de los Delegados de Economía, Empleo y Cultura presentaron en la Cámara de Comercio los Presupuestos de la Junta de Andalucía para el año 2026. Los Presupuestos de la Junta de Andalucía para 2026 destinarán en la provincia de Sevilla 996,83 millones de euros, la cifra más alta registrada hasta el momento.

[Leer Mas](#)

## La Agencia EFE, publica un reportaje sobre vivienda que recoge declaraciones del gerente de GAESCO

**LA VANGUARDIA**  
Suelo, fiscalidad y burocracia, cuellos de botella para los promotores de vivienda

Sevilla, 10 nov (EFE).- La escasez de suelo, la elevada fiscalidad y la carga de la burocracia administrativa son algunos de los principales cuellos de botella que encuentran promotores y constructores para impulsar el mercado de la vivienda y pillar el déficit habitacional en Andalucía, cifrado en unas 200.000 viviendas.

AGENCIAS 10/11/2025 07:10

Sevilla, 10 nov (EFE).- La escasez de suelo, la elevada fiscalidad y la carga de la burocracia administrativa son algunos de los principales cuellos de botella que encuentran promotores y constructores para impulsar el mercado de la vivienda y pillar el déficit habitacional en Andalucía, cifrado en unas 200.000 viviendas.

En declaraciones a EFE, el gerente de la Asociación de Constructores y Promotores de Sevilla Gaesco, Fadeco Promotores y la dirección territorial de Aedas Homes en Andalucía y Canarias.

En declaraciones a EFE, el gerente de la Asociación de Constructores y Promotores de Sevilla Gaesco, Juan Aguilera Ruiz, ha

**LARAZÓN**  
HAY MOMENTOS QUE CAMBIAN EL JUEGO PARA SIEMPRE

MÁS LEÍDAS

1 Se devolverá su sueldo de jugar el Mundial con España: Pasa de ser convocado la absoluta a ser llamado por la Sub-21

2 Planificación Esta es la primera comunidad en contar con una estrategia contra

La Agencia EFE publicó en el mes de noviembre un reportaje sobre la crisis de la vivienda que recoge declaraciones del Gerente de **GAESCO**, Juan Aguilera Ruiz y que ha sido reproducido por diversos medios de comunicación a nivel regional.

[Leer Mas](#)

## GAESCO participa en un encuentro en el Centro de Negocios de la Edificación de Sevilla



El **Centro de Negocios de la Edificación** del Colegio Oficial de la Arquitectura Técnica de Sevilla acogió un encuentro empresarial en el que Juan Aguilera en nombre de **GAESCO** participó en la mesa redonda: "Rehabilitación, energía y competitividad". En su intervención, abogó por la revitalización de los cascos históricos de las ciudades con actuaciones tendentes a que la ilusión que tiene la gente de vivir en sus barrios tradicionales sea una realidad.

[Leer Mas](#)

## GAESCO participa en las Jornadas sobre vivienda organizada por CES Andalucía



El gerente de **GAESCO**, Juan Aguilera participó en nombre de **FADECO Promotores** en la Jornada organizada por el Consejo Económico y Social de Andalucía: "El reto de la vivienda en Andalucía: claves para la cohesión social". En la misma expuso algunos de los obstáculos que impiden el acceso a las nuevas viviendas por parte de la población, fundamentalmente, joven.

[Leer Mas](#)

## GAESCO en la Jornada para despertar vocaciones en los jóvenes hacia el sector de la construcción



Cerca de un centenar de estudiantes de secundaria de dos centros educativos de Dos Hermanas han asistido a la primera jornada del proyecto Vocaciones, impulsado por la **Fundación CaixaBank Dualiza, Fundación Laboral de la Construcción** y **GAESCO** con el fin de acercar el sector de la construcción a las aulas y ofrecer al alumnado una visión de la realidad del mismo como opción a la hora de fijar su itinerario formativo de futuro.

[Leer Mas](#)

## Reunión del Observatorio de Infraestructuras de GAESCO y la Cámara de Comercio



El Observatorio de Infraestructuras de **GAESCO** y la **Cámara de Comercio** se reunió para analizar las problemáticas que plantean la revisión del POTA, la promulgación de la nueva Ley de Vivienda de Andalucía, el Plan Estatal de Vivienda y la situación de las infraestructuras viarias, ferroviarias y del agua en la provincia de Sevilla. El acto estuvo presidido por el Presidente de la Cámara de Comercio y el Presidente de **GAESCO**.

## GAESCO participa en el proyecto de la Cámara de Comercio de España: "Las fortalezas de la España plural"



El Gerente de **GAESCO** presentó a la Cámara de Comercio de España las fortalezas de Sevilla en materia de infraestructuras y de riqueza natural. **Juan Aguilera** destacó el papel tan relevante que han tenido las empresas de la construcción de Sevilla en la ejecución de numerosas obras en todos los países del mundo y sobre todo en hispanoamérica, así como en los proyectos que actualmente se están redactando.

[Leer Mas](#)

## GAESCO interviene en el V encuentro profesional de ADIPAE



La Asociación de Instaladores de Placa de Yeso Laminado y Techos de Andalucía y Extremadura (ADIPAE) celebró con gran éxito su V Encuentro Profesional, bajo el lema "Construyendo el futuro: Instaladores 4.0. Adaptarse al cambio o liderarlo", una cita clave para el sector que reunió a empresas, profesionales y expertos comprometidos con la transformación y la innovación en la construcción industrializada.

[Leer Mas](#)